

24Jam

Momen Hari Bhayangkara ke-78, Polres Ciamis Tanam Pohon di Bantaran Sungai Cileuer

Ciamis - CIAMIS.24JAM.CO.ID

Jun 27, 2024 - 15:55



CIAMIS ~ Momen Hari Bhayangkara ke-78, Polri secara serentak melaksanakan penanaman pohon dalam rangka peduli lingkungan dan mendukung program

Pemerintah yakni Ketahanan Pangan Nasional. Penanaman ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran Kepolisian Negara Republik Indonesia, tak terkecuali Polres Ciamis Polda Jabar.

Pelaksanaan penanaman pohon oleh jajaran Polres Ciamis Polda Jabar ini dilaksanakan di wilayah Desa Dewasari Cijeungjing. Tepatnya di kawasan bantaran Sungai Cileuer, Dusun Wetan, Desa Dewasari, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (27/6/2024).

Penanaman ini dibawah pimpinan Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Nia Kurnia selaku perwira pengendali lapangan. Sementara peserta penanaman yakni para Kabag, Kasat dan Kapolsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar.

Tak hanya institusi Polres Ciamis saja, kegiatan ini turut bersinergi dengan instansi terkait lainnya. Bahkan tentunya keterlibatan masyarakat turut dilakukan sebagai bentuk dan upaya Polri lebih dekat lagi dengan masyarakat.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Nia Kurnia mengatakan, penanaman ini dilaksanakan sebagai bentuk dukungan Polri terhadap Pemerintah. Terlebih di momen Hari Bhayangkara ke-78 ini dimaksudkan agar hari besar Polri ini tidak hanya sebatas kesenangan tetapi juga upaya untuk lebih meningkatkan sinergitas dengan Pemerintah dan masyarakat.

"Hari ini Polres Ciamis Polda Jabar menanam ratusan pohon kayu dan buah di kawasan bantaran sungai cileuer. Selain menjaga keasrian lingkungan, tanaman buah ini nantinya juga sebagai ketahanan pangan. Karena tanaman yang ditanam ini kemudian diserahkan ke masyarakat terutama kelompok tani untuk dipelihara dan dikembangkan sebagai stimulan Polri di dalam Ketahanan Pangan masyarakat," kata Kopol Nia Kurnia.

Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, program ini dilaksanakan secara serentaj dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara ke 78 tahun 2024. Sekaligus mendukung program pemerintah dalam rangka mendukung Ketahanan Pangan Nasional di wilayah Kabupaten Ciamis.

"Adanya kegiatan penanaman pohon kami berharap agar agar bermanfaat bagi lingkungan. Pohon tersebut dapat tumbuh dan kami menyerahkan perawatan selanjutnya kepada kelompok tani di sekitar lokasi. Semoga ini bisa jadi stimulus untuk masyarakat di dalam Ketahanan Pangan," kata Kopol Nia Kurnia.

Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar.